

Besuch im Ziegeleimuseum mit dem Kreativ77

Am Mittwochnachmittag, 14. Mai, trafen sich 11 motivierte 3. bis 5. Klässler und fuhren mit dem Velo ins Ziegeleimuseum. Dort begrüßte uns Judith Matter vom Ziegeleimuseum und erzählte uns zuerst eine Geschichte wie die Zwerge den Lehm erfunden haben. Ob diese nun wahr ist oder nicht, wurde gerätselt, aber im Museum konnten dann einige Bilder und Ziegel angeschaut werden, die echt waren. Mit grosser Spannung ging es dann weiter in die Zieglerhütte. Zuerst zeigte uns Judith Matter, wie ein Ziegel früher von Hand hergestellt wurde. Danach wurde die Feldbahn losgebunden und mit dieser zur Lehmgrube gefahren. Dort wurde Lehm gestochen und mit der Feldbahn wieder zurücktransportiert. In der Zieglerhütte konnte nun jedes Kind mit diesem Lehm und noch etwas Wasser einen schönen Zwerg gestalten. Wieder mit sauberen Händen ging es zum Spielplatz wo gespielt und auch ein feines Zvieri gegessen wurde. Die Zeit verging wie im Fluge, und so kehrten wir, verfolgt von ein paar Regentropfen, wieder nach Hause. Vielen Dank an Alle.

Kreativ77, Brigit Eugster